



RECONOCIMIENTO HONORÍFICO

Por haber obtenido el puntaje suficiente para colocarse entre las 10 mejores organizaciones, conforme el Indicador de Gestión de la Calidad del Poder Ejecutivo Provincial, siguiendo el Plan de Calidad aprobado por Resolución N° 283D/24 de la Coordinación Administrativa de la Gobernación, reconocemos en forma honorífica y oficial las mejoras desplegadas y los esfuerzos comprometidos a:

HOSPITAL SAN VICENTE DE PAUL SAN RAMON DE LA NVA. ORAN

Salta, diciembre del año 2025

Mg. Enrique Aguirre
Calidad de Atención y
de los Servicios



Lic. Martín Miguel Güemes
Secretario de Modernización
del Estado

